

# *Le Congrès honduregne décerne à Fidel Castro la principale décoration que remet cet organe*

---



La Havane, 3 septembre (RHC).- Le Congrès du Honduras a décidé de décorer le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, de l'Ordre de la Grande Plaque d'Or, la principale distinction que décerne cet organe.

Le quotidien hondurien « La Tribuna » indique que les élus ont approuvé l'initiative du groupe parlementaire du Parti Libertad après qu'une commission du congrès ait donné son accord pour mettre en exergue les programmes de santé et d'éducation que Cuba a appliqués en faveur du peuple hondurien et le legs historique de Fidel Castro.

Ce quotidien précise que cette haute décoration sera remise à l'Ambassadeur de Cuba au Honduras, Sergio Oliva au cours d'une cérémonie devant le Plenum de la Chambre Législative, à une date non encore précisée.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67825-le-congres-honduregne-decerne-a-fidel-castro-la-principale-decoration-que-remet-cet-organe>



**Radio Habana Cuba**